

Auftaktveranstaltung
der Wanderausstellung
„Was heißt schon alt?“
13. Juli 2023

Schlossplatz
10–14 Uhr



Eröffnung um 13 Uhr durch Oberbürgermeister
Gert-Uwe Mende im Foyer des Rathauses, Wiesbaden

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



Neue Perspektiven – neue Chancen



Amt für Soziale Arbeit

Fachvortrag

Was heißt schon gutes Altern?

Über Gesundheit und Wohlbefinden in jedem Alter

19. Juli 2023, 15 Uhr

Stadtverordnetensitzungssaal Rathaus, Wiesbaden

70 ist das neue 60. Altern und Altersbilder verändern sich heute und in Zukunft. Was bleibt ist der Wunsch nach einem glücklichen Leben. Gute Gene sind hilfreich für die Gesundheit im Alter. Das soziale Wohlbefinden entscheidet jedoch vielmehr über die eigene Zufriedenheit und hat einen Einfluss auf die Gesundheit. Somit ergeben sich Gestaltungsräume, die uns als Gemeinschaft zur Auseinandersetzung über die soziale Gesundheit auffordern.

Prof. Dr. Ingo Neupert, Dipl. Sozialpädagoge

Professur für Theorien und Methoden Gesundheitsbezogener Sozialer Arbeit an der Hochschule RheinMain, Fachbereich Sozialwesen in Wiesbaden

Die Veranstaltung ist kostenfrei.

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



Hochschule RheinMain
Sozialwesen



Amt für Soziale Arbeit

Impressum:

Herausgeber: Amt für Soziale Arbeit, Forum Demenz

Konradinallee 11, 65189 Wiesbaden

Gestaltung: Wiesbaden Congress & Marketing GmbH

Foto: shutterstock.com · Druck: Druck-Center der Landeshauptstadt Wiesbaden

Auflage: 500 Stück, Mai 2023